
⑦-第４分区 内田 稔ガバナー補佐主催ロータリー情報研修会  

アンケートお気づきの点やご意見等 

2017-10-28(土) 於：オークラカズサアカデミアパークホテル 

参加登録者数 38名 アンケート回収 24枚 回収率 63％ 

 

 

 

 

＜地区委員会の企画やプログラムにつきご意見下さい＞ 

 

 

・「誇り」をテーマにした事はとても良かった 

会員から色々な考え方、意見がでました 

 

・初めの発表からグループ討議とつながりがあるプログラムで良かったと思う。 

発表時の資料も解説付きで、誰でも使えるように整理されているのが良い。 

グループ討論はリーダーの役目が非常に重要で、そのグループの盛り上がりにかけてくるので、

指名(ＧＬ)が大変だったと思う。Ｅグループは最後に皆ヒントをもらったように思えた。 

 

・地区委員が地区の企画、プログラム、あるいは分区のプログラムに関わることは有益であると感

じます。分区内のみで進行できる、あるいは充実できるものも多いですが、地区が入ることによ

ってガバナーの意気込みが感じられます。毎日とは思いませんが、時にはよい結果が出るかと思

います。 

 

・参加者の確保ご苦労様です 

 

・良かったと思います 

 

・入会歴１か月のため意見する立場にありません 

 

・前回地区研修会(三井ＧＨ)は余り得るところがありませんでした。ＧＤもメンバー個々の認識も

温度差がありました。しかし今回分区の企画は完全にとりまとめることはできませんでしたが、

各々のロータリアンの意気を感じることが出来有意義でした。ありがとうございました。 

 

・テーブルディスカッションがプログラムにあってとっても良かったと思います 

 

 

 

 



＜地区やクラブの「ロータリー情報研修会」についての要望＞ 

 

 

・ロータリーの基本理念をひきだしでき、情報研修会で研修活動をして頂きたい 

柔軟性を取り入れた事が、基本理念、哲学に対する考えが変わることが無いようにする為。 

(不易流行) 

 

・入会歴の若い会員さんに向けての会だけど、各クラブでのロータリーとは、と言う事を理解して

いる人、教えてもらってはいるけどあまり気にしていない人など程度は様々。 

分区でやる事で他クラブの人との出会いが出来るこの会に有意義だと思う、ベテランも同じ。 

 

・今一番の悩みは、会員増強です。何かいい研修はできないものでしょうか？ 

今までも何回かそういうセミナーなりはあったのですが、結局は「悩みの集積」にしかなりませ

んでした。多分そこからいい方法も出てくるような気がしていますが・・・・・・・・ 

 

・何かやった後とか特定のテーマを定めた方が進行が良いのでは 

 

・大変勉強になりました 

 

・特にありません(同上) 

 

・ロータリーメンバーの体験発表を聞いてみたい 

 

・研修は人から参加を強制されるべきものではないと思います 

勉強したくなった人が自由に参加できるようにすべきでは 

研修会はやめ、親睦、交流(クラブごと)を中心とする会をひらくのがよいと思います。たとえば

スポーツ大会+こんしん会 

分区のみで行った方がよいのでは 

 

 

 

 

＜その他のご意見全般＞ 

 

 

・地区研究・研修統括委員会の皆様、ご苦労様です。 

 

・研修委員会の皆様ご苦労様です。 

地区委員会の人は大変ですが、分区だけで行うより一本すじが通った研修会になってるように思

えた。 



・配布した資料をクラブに帰って参加者が卓話をするかどうかですね。 

 

・すみません、今は思いつきません。 

入りをはかりて出でるを制すを思い出しました。隠匿・陽徳 

木更津東の適当な規模の良さがわかりました 

 

・おつかれさまです 

 

・ロータリーの研修はどちらかというと研修を受ける人のためのものというよりか、研修をする方

の自己満足のために行われていると思います。 

正直、ロータリーの研修で参加してよかったと思うことが一度もありません。 

ディスカッションを中心に構成したほうがよい 

ご準備頂いた皆様に感謝申し上げます 

 

以上 


